
0720效範

●「市民との意見交換会」アンケート結果 ●

　７月２０日開催　会場：效範公民館

（１）性別をお聞かせください。

（２）年齢をお聞かせください。

（３）今回の意見交換会の開催を何でお知りになりましたか？（複数回答可）

参加者数：２９名
アンケート回答者数：３０
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（４）これまでに議会報告会・意見交換会に参加されましたか？

（５）今回の意見交換会に参加した理由をお聞かせください
・情報収集

・市政を聞いてみたかった

・行政・市政が住民の意見をどのように検討、取入れをされているかを知りたかった

・地域の市会議員の方でなく、広く他地域の市議に対して意見等聞き、問題を理解していただいた。質問ができる

と思って参加した

・みなさんがどんな意見・考えをもっているか知りたくて

・瀬戸市役所の改革を望んでいるため。昇給試験制度の確立。年度初めのための人事異動を必要最低限にする

・自治会役員のため

・地域交流のため

・自治会長の呼びかけで参加した

・市民活動・道路整備・行政と議会

・興味があった

・何回も参加しても同じような繰り返しで少しでも進歩するよう念じて

・一人ひとりが意見を出しながら参加者が分かるような運営が良いと感じて

（６）この意見交換会を終えて、議会に期待することをお書きください。

・住みよい安全なまち瀬戸を創って守ってください

・非常に気軽に意見を出し合うことができ良いムードで交流ができたと思う。議員は市民の代表。市民の想い・意

見を届けるのが大きな役割です。ぜひ頑張ってほしい。議員の力が住民の生活、行政の良し悪しが決まると思う。

・今日の意見交換会に関することを市に対して行っていただけることを期待します

・今回でた意見をどう政策に反映させるのか期待しています

・意見を検討し具体化させること。議員と職員は給料に見合った仕事をする

・市民がきたいできるような活動をすべきです。何から何まで、可決・否決での決着は市民は望んでいません。選

挙のための議員ではなく、自身も市民であることを忘れず、行政のチェックをすべきです。結果報告も必要です。
・あまり期待していないが行政のチェックを

・小中一貫校の施設づくりの多額金額のことに市民の理解ができていない。32年４月開校は見直しが必要。議会

での十分な議論を期待します
・この意見を細かく聞き、どの問題がどういった問題があるのか議会で取り上げてほしい

・新しい眼で今一度全体を見直すようにしていただきたい

・担当議員（森・馬嶋）のその都度情報提供があり、取り上げた問題についてひとつひとつの理解もでき、市政に

反映されることを願います

・個人的な意見が多いと思うが、少しずつご検討ください。

・追分線と陣屋線の整備を早急に結果を出してほしい

・若い世代が喜んで引っ越してくるような施策が必要。超目玉で！

・市政からだけの提案を審議するだけでなく議会側からの提案をしてほしい
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（7）各地域（８中学校区単位）で開催する意見交換会はいかがでしたか？

（8）今回の意見交換会の総合的な満足度をお聞かせください。

（9）また意見交換会に参加したいですか？

（10）（8）、（9）の理由があればお聞かせください。

・（8）とても満足（9）参加したい　→    小さな疑問点でも、聞いて説明していただき、満足しました

・（8）やや満足　（9）参加したい　→　自分の意見を市政に反映させる機会だから

・（8）やや満足　（9）参加したい　→　自分の意見も出したし、課題もできて良かった

・（8）普通　　　（9）参加したい　→　意見が直接伝えられる

・（8）普通　　　（9）参加したい　→　聞いてくださる先生がある程度説明してくださった
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